

(東米良地域づくり協議会スローガン)  
 (^)♪ 老いも若きも健康作りで元気づくり  
 (^)♪ みんなで参加の地域づくり活動

## お知らせ & セミナー案内

7月16日(月)	山がっこ銀上「いかだ下り」	9:00~	栗八重貝奏谷前河原
7月22日(日)	銀上学園「川遊び体験」	9:00~	旧銀上小学校プール
8月19日(日)	消防団第一分団夏季訓練	9:00~	尾八重眺峰館
8月25日(土)	山ん盆まつり	18:30~	旧銀上小学校
9月 9日(日)	銀上学園運動会	9:00~	銀上学園グランド

※ 情報提供をお願いします。  
 各任意団体がイベントを計画されましたら、ご連絡下さい。  
 外部からの、問い合わせに対しお答えできませんので、よろしくお願いします。

# 東米良通信

発行: 東米良地域づくり協議会  
 会長: 濱砂 功一  
 事務局: 濱砂 隆文  
 〒881-1121 ☎0983-49-3031  
 住所: 西都市大字尾八重9番地  
 メール: higasimeras@saito-city.jp

	人口	男性	女性	世帯数
第59区	184名	88名	96名	103戸
第60区	35名	15名	20名	27戸
第61区	50名	28名	22名	38戸
合計	269名	131名	138名	168戸

平成30年度第2号  
 2018年6月1日現在

### 宮崎東米良会(鷹友会)

5月20日(日)平和台レストラン「待夢」にて、宮崎東米良会総会が開かれ平成29年度事業実績報告、29年度決算報告等が協議され承認されました。その後、懇親会があり東米良選出の2名の市議会議員も混じり和気あいあいと話に花が咲きました。



### 映画「銀鏡 SHIROMI」制作始まる

東米良の人口は、59区・60区・61区を合わせると男性131名、女性138名の合計269名である。超限界集落とも呼ばれているここ東米良はこれからどうなっていくのでしょうか。ここで生活している人たちも、外から支えて頂いている人たちにとっても、決して無くしてはならない故郷。ただ消滅するその日を待つということだけは耐えられません。

4月より銀鏡・上揚地区にて映画制作が始まった。題名は「銀鏡 SHIROMI」ドキュメンタリー映画である。映画制作の赤阪友昭監督は、20年来銀鏡に魅かれ足を運ばれ神楽や銀鏡のあらゆる分野を勉強してこられました。その中でとり着いたのが「映像で残す」ということでした。地元に住む私たちがさえ気付いていない素晴らしいものを世界中の人々に見てもらいたい。そして知ってもらいたい。少しでも地域活性化に役立てればとの想いもある。完成は来春である。完成後には国際映画祭のエントリーや全国での試写会を予定している。地元の人たちの期待も大きい。

### 西都市カローリング大会

6月17日(日)西都市市民体育館にて西都市カローリング大会が行われました。東米良からは、銀鏡・上揚から1チームづつ、中尾2チーム、八重1チーム、尾八重1チームが出場しました。残念ながら入賞はなりませんが、慣れない競技にもかかわらずうまくいっても、悪くても楽しく競技することが出来ました。



田ノ元、田植え撮影の様子



左からカメラマンの古木さん。赤阪監督。カメラマンの牛久保さん。音響の森さん。



右は、映画「銀鏡」制作を  
 押川市長に報告する濱砂  
 修司さん。



## 銀上学園環境教室

5月18日(金)銀上学園環境教室が旧銀上小学前川の河原で行われました。教室では、一ツ瀬漁業組合の濱砂孝義さんより、銀鏡の川に住んでいる魚の種類などの説明を受けました。その後、児童生徒はそれぞれミズや栗虫を餌に魚釣りをしました。はじめは、魚がどのような所に潜んでいるかわからず、中々釣れず地域づくりの人にアドバイスを受けながら、次々と色々な魚が上がりました。最後に、水質検査や、魚以外の生物の観察など行いました。



## 龍房学級と銀上学園児童ふれあい交流会

6月6日(水)高齢者の龍房学級と銀上学園児童との交流会が行われました。交流会では、ストライクナイン、輪投げ、スカットボールの3種類のゲームに分かれて楽しみました。



## 西都市防災訓練

6月3日(日)西都市防災訓練が清水台運動競技場で行われた。マグニチュード8の地震が発生したという設定で、災害対策本部をもうけ、各方面の被害状況の確認や被災者の救助などを、航空自衛隊、陸上自衛隊や各関係機関がどのように動くかの確認など、本番さながらの訓練が行われました。西都市消防団にも出動要請があり、土嚢積みやポンプ車からのホースの中継などが行われました。南海トラフ地震など確実に近いうちに起こりうる災害に対し日頃からの確認準備が必要ですね！



上は第1分団の土嚢積みとポンプ車からのホース中継  
右はドクターヘリによる救助と陸上自衛隊の救助の様子



## 東米良地域づくり協議会代議員総会

5月12日(土)平成30年度東米良地域づくり協議会代議員総会が開催されました。総会では、平成29年度事業実績報告、29年度決算報告及び監査報告、平成30年度事業計画・収支予算(案)が協議され承認されました。今年度も色々なイベントなど数多くあります。多くの皆様のご参加ご協力をお願い致します。



## JA西都女性部研修

5月29日(火)JA西都東米良女性部(18名)西米良女性部(25名)合同の研修会が行われました。研修では歩こう会があり、銀鏡農協を出発し銀上学園の授業の様子を見学し、銀鏡神社を参拝し農協に戻りました。その後、宿神社の濱砂武昭氏による「先人の心に学ぶ」という題で講演を聞きました。



## 宮崎大学地域創成学部地域探索実習Ⅱ

6月1日(金)宮崎大学地域創成学部2年生34名が(株)かぐらの里にて地域探索実習を行いました。大学では、県内企業を調査し、経営者と意見交換を行うことで、産業ごとの経営・マーケティング手法や地域資源との関わりを知り、現場の情報を整理し、地域や企業における課題について分析するのが今回の目的です。実習ではかぐらの里の濱砂社長の講演や、生産部、製造部などにわかれ体験し、その後かぐらの里の社員さんたちと意見交換をしました。



与えられた課題に取り組む生徒たち

意見交換の様子